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Presidente

Passiamo  al  nono  punto  all’ordine  del  giorno:  Costituzione  fondo  sostegno 

pagamento addizionale comunale IRPEF anno 2014.

Ha chiesto la parola all’assessore Mana, ne ha facoltà.

Assessore Mana

Questa delibera è stata inserita anche con gli  accordi che ci  sono stati  con i 

sindacati, come già lo scorso anno viene istituito questo fondo di sostegno per il 

pagamento dell’addizionale comunale IRPEF per il 2014, viene istituito un fondo 

di 10.000 euro di cui il 70% del fondo, cioè 7.000 euro, è a favore di lavoratori 

dipendenti  e  di  pensionati  e  il  30% del  fondo,  cioè  3.000  euro,  a  favore  dei 

lavoratori  autonomi.  Il  contributo  massimo  sarà  pari  a  100  euro  per  nucleo 

familiare e l’attribuzione dell’agevolazione verrà riconosciuta in base all’ISEE. Per 

i dipendenti e pensionati con un ISEE fino a 8.000 euro ci sarà una riduzione del 

100% dell’addizionale comunale,  da 8.000 a 12.000 euro di ISEE ci  sarà una 

riduzione dell’80% e da 12.000 a 16.000 euro una riduzione del 40%. Invece per 

quanto concerne i lavoratori autonomi con un’ ISEE sotto i 4.000 euro ci sarà 

una riduzione del  100%, da 4.000 a 6.000 euro una riduzione dell’80% e da 

6.000 a 8.000 euro una riduzione del 40%, e l’agevolazione viene applicata su 

richiesta del cittadino. 

Ho terminato, grazie.

Presidente

Ringrazio  l’assessore  Mana.  Ha  chiesto  la  parola  il  consigliere  Beretta,  ne  ha 

facoltà.

Consigliere Beretta.

Grazie Presidente. Dichiarazione di voto: si tratta della replica di una delibera che 

già  avevo  proposto  al  Consiglio  Comunale  nel  novembre  2011,  tra  l’altro  mi 



consta che questa iniziativa non abbia avuto un grande successo perché nel corso 

dell’anno nemmeno un cittadino ha proposto domanda per ottenere il contributo, 

quindi non so se in previsione delle nuove norme se andranno in avanzo o tra i 

residui,  chiederemo  poi  lumi.  Comunque  sono  soldi  che  risparmiamo,  era 

un’opportunità  che  è  stata  data  ai  cittadini  e  non è  stata  sfruttata;  non per 

questo  non  la  riproponiamo  sperando  che  qualcuno  questa  volta  ne  possa 

beneficiare e ne possa trarre utilità. La dichiarazione di voto ovviamente è una 

dichiarazione di voto favorevole all’approvazione della delibera. Grazie.

Presidente

Ringrazio il consigliere Beretta. Ha chiesto la parola la consigliera Pirro, ne ha 

facoltà.

Consigliera Pirro

Grazie Presidente. Io sono stata forse quella che ha spinto di più per ripresentare 

la delibera perché pensavo che qualcuno ne avesse usufruito. Non avevo capito 

che era stata poco utilizzata non che non fosse stata fatta richiesta da nessuno. 

La cosa mi spiace molto, ma come ho detto in commissione bilancio, lo ripeto 

anche  qua,  probabilmente  questa  iniziativa  e  questo  fondo  non  è  stato 

pubblicizzato a sufficienza tra chi poteva usufruirne; magari come ho proposto si 

potrebbe pubblicizzare un po’ di più, affiggere qualche manifesto negli albi e nelle 

bacheche che ci sono per il territorio di Orbassano. Non dico di mandare una 

comunicazione a casa di tutti i cittadini perché probabilmente costerebbe troppo, 

però magari  nel  prossimo Orbassano Notizie  in  uscita si  potrebbe scrivere  in 

maniera evidente a caratteri leggibili anche da chi ha qualche difetto di vista che 

esiste questa possibilità e che si può accedere perché secondo me di cittadini che 

hanno i requisiti per fare domanda ce né un discreto numero e se non l’hanno 

fatto  probabilmente  è  perché  non  sono  venuti  a  conoscenza  di  questa 

opportunità. Immagino che sia dovuto alla partecipazione nulla al fondo il fatto 

che sia stato decurtato di 5.000 euro rispetto allo scorso anno, ma ovviamente 

non possiamo dire  niente visto che nessuno avevo fatto  domanda. Mi auguro 

vivamente comunque che sia pubblicizzato a dovere nelle prossime settimane. 

Grazie e comunque ovviamente essendo stata io a richiedere la ripresentazione 

della delibera, non possiamo che votare a favore.



Presidente

Ringrazio la consigliera Pirro. Ha chiesto la parola il  consigliere Mango, ne ha 

facoltà.

Consigliere Mango

Grazie Presidente. Indubbiamente anche a noi rincresce che la delibera non sia 

stata utilizzata al massimo e condivido il pensiero della collega del Movimento 5 

Stelle. Io che tratto la questione sociale con i sindacati so che in queste fasce ci 

sono veramente tanti cittadini, il problema è che probabilmente non sono stati 

edotti sulla normativa, per cui condivido il pensiero della consigliera Pirro. Oltre 

tutto è stato anche fatto un accordo con i sindacati e mi fa doppiamente piacere 

per l’attenzione che è stata data a questa delibera. Probabilmente quest’anno in 

cui ci sono fondi inferiori probabilmente ci sarà una maggiore richiesta; speriamo 

di stare nei limiti altrimenti dovremo correre un po’ ai ripari. Su questa delibera il 

voto del Partito Democratico sarà favorevole.

Presidente

Ringrazio  il  consigliere  Mango.  Chiede  la  parola  il  consigliere  Russo,  ne  ha 

facoltà.

Consigliere Russo

Devo dire  Presidente che questa delibera, avendone ragionato in commissione 

bilancio, non può che essere accolta con un voto favorevole e come gruppo dei 

Moderati su questa delibera il nostro voto sarà sicuramente un voto favorevole. 

Tuttavia aggiungo: considerando che questa iniziativa, questo fondo di sostegno è 

un’iniziativa lodevole che con i tempi che stiamo attraversando mi auguro che 

possa essere sfruttata al meglio rispetto al  passato, magari  con un po’ più di 

attenzione potrebbe essere anche vista in un’ottica di  positività  rendendola in 

qualche maniera un po’ più spendibile. Quindi da questo punto di vista è una 

delibera che va a favore dei cittadini e ripeto, il voto del gruppo dei Moderati non 

può che essere favorevole. Grazie.

Presidente



Ringrazio il  consigliere Russo. Se non ci sono più interventi da fare possiamo 

mettere in votazione.

Favorevoli …

Contrari … nessuno

Astenuti … nessuno.

Votiamo per l’immediata eseguibilità.

Favorevoli …

Contrari …

Astenuti … nessuno.


